



Integrasikan Pendidikan Karakter, Kerjasama dengan Koramil adakan Kemah Akbar

Keterangan

Pusinfo – Upaya mengintegrasikan pendidikan karakter melalui kepramukaan diaplikasikan oleh Gerakan Pramuka SMP Negeri 1 Sukodono melalui kegiatan orientasi kepramukaan sistem blok, Jum'at – Minggu, 16 s.d 18 Juni 2023 di sekolah yang bertajuk Kemah Akbar.

Tujuan kegiatan ini adalah pengenalan pendidikan kepramukaan yang menyenangkan dan menantang kepada seluruh peserta didik. Selain itu juga berfungsi untuk mendukung perkembangan personal peserta didik melalui perluasan minat, pengembangan potensi siswa, dan memberikan kesempatan kepada siswa dalam pembentukan karakter serta pelatihan kepemimpinan.





Dalam sambutannya membuka kegiatan, Kamabigus kak Dra. Sri Marhaeni, M.Pd. menyampaikan, *“Kegiatan Kemah Akbar ini dilaksanakan setiap satu tahun sekali yang diikuti oleh seluruh siswa kelas 7 setiap akhir tahun pelajaran. Kita wajib bersyukur karena di SMPN 1 Sukodono mempunyai Halaman dan Lapangan yang cukup luas dan juga mempunyai Flying Fox yang siap digunakan. Sekaligus kita dapat memanfaatkan fasilitas sekolah yang ada untuk menunjang sekolah adiwiyata”*

ucapnya membuka kegiatan Kemah Akbar kali ini.

Kegiatan yang rutin dilakukan setiap tahun ini, melibatkan anggota TNI dari Koramil Sukodono. *“Sengaja kami bekerjasama dengan Koramil Sukodono untuk memberikan penguatan materi dan pendampingan peserta agar lebih memiliki kedisiplinan dalam membangun karakter diri, ”* ujar kak Yusron.

Beberapa siswa tampak menunjukkan antusiasnya yang luar biasa mengikuti kegiatan ini. Mereka dibekali materi berupa orientasi kepramukaan, Latihan PBB, permainan-permainan menarik, dan makan dengan menggunakan sistem komando serta motivasi sebagai seorang pelajar yang juga berperan sebagai anggota pramuka.

default watermark











Harapan sekolah dengan diadakan kegiatan ini dapat menjadikan para siswa menjadi lebih tertarik terhadap kegiatan ekstrakurikuler pramuka. Selain itu juga berfungsi untuk mengembangkan rasa tanggung jawab sosial siswa dan kepekaan sosial kepada sesama.

Kegiatan ini diwarnai juga dengan berbagai macam macam lomba, diantaranya : Lomba Sandwich, Lomba Memasak Nasi Pakai Nesting, Lomba Lilin Air, Lomba Masak Sayur Sop dan Perkedel. Melalui

kegiatan ini diharapkan dapat mencetak calon-calon pemimpin bangsa yang tangguh dan handal.
(Red)

Kontributor Kegiatan : Kak Fahrudin Yusron – *Pembina Pramuka SMPN 1 Sukodono* ;
Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Info Gudep
2. Kwarran Sukodono
3. Pramuka Sidoarjo
4. SMPN 1 Sukodono

Tanggal Dibuat

Juni 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark